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主 要 記 事 

 

1面 広島支部定期総会の案内 

2面 春夏秋冬 

     支部ＨＰリニュアール紹介 

2-3面 2014年新春懇談会報告 

4面 役員会便り 

 地区活動報告 

5--11面 HOW DO YOU DO 

         クラブ TOPICS 

11面 春季親睦日帰り旅行に関して 

12面 地区会員便り（四国地区）  

 新入会員の紹介 

   社友会会員数      

 広島支部行事予定  

    編集後記 
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 シャープ社友会広島支部

 　支部長　山本孝喜

 
電話・

FAX
共通

 
：
 082-420-1728

 
〒

739-0192 
東広島市八本松飯田

2-13-1

 E-Mail : shayukai-hro@bz01.plala.or.jp
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＊ ＊ ＊ お 知 ら せ ＊ ＊ ＊ 
    

社 友 会社 友 会社 友 会社 友 会 ・・・・ 紅 葉 会  合 同 定 期 総 会紅 葉 会  合 同 定 期 総 会紅 葉 会  合 同 定 期 総 会紅 葉 会  合 同 定 期 総 会 のののの 案 内案 内案 内案 内   
 

◍ 総会日時 ： 2014年5月23日（金） 

       午前10時30分～午後2時30分頃迄(午前10時受付開始) 

 

◍ 総会会場 ： 多目的ホール（通信システム事業本部 センタービル2階） 

 

◍ 総会会費 ： 1,000円（昼食代） 

 

◍ 年 会 費 ： 社友会 平成26年度分 3,000円 (当日会場受付にて徴収）    

  紅葉会  同 上       1,000円 (  同上   ) 

 

◍ 総会方式 ： 

 ・定期総会は社友会と紅葉会で個別に実施、懇親会は合同で実施します。 

 

◍ 連絡事項 ：  

 ・出席の可否確認を別途連絡しますが、準備の都合上、5月10日(土)迄に 

  社友会室に届く様にご連絡をお願いします。 

 ・社友会の名札を必ず着用（持参）の上ご来場ください。 

 ・自家用車でお越しの方は、社友会役員、又は、保安係員の指示に従い、 

  指定の場所に駐車をお願いします。 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/index.html 

                                        与一野のしだれ与一野のしだれ与一野のしだれ与一野のしだれ桜桜桜桜       安芸太田町       吉岡 嘉之さん         
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 今年も、社友会本部との同時開催では無く、1月20日に社友会本部で開催された新春懇談会での、御手洗会長の

ご挨拶・奥田会長・高橋社長の会社方針と懇談会での町田特別顧問のご挨拶をDVDに収録された映像を視聴する

形式で開催致しました。 

又、今回は初めて社友会本部より御手洗会長をご来賓としてお迎えして、午前中は社友会室にて支部役員と各地

区委員長もＴＶ会議を通して参加し開催。御手洗会長へ広島支部の活動状況説明や社友会本部への依頼事項を伝

える交流会（役員会）を実施しました。 

・開催日時：2014年1月29日(水) 午後2時～午後4時15分 

・開催場所：通信システム事業本部 多目的ホール 

・参 加 者：86名 （社友会79名 紅葉会7名） 

            

                    2014201420142014年 新 春 懇 談 会 報 告 年 新 春 懇 談 会 報 告 年 新 春 懇 談 会 報 告 年 新 春 懇 談 会 報 告             企画担当 田井 正治 

新春懇談会前に行われた御手洗社友会会長と広島支部役員・各地区委員長との懇談会の様子 

    広島支部ＨＰリニュアールの紹介広島支部ＨＰリニュアールの紹介広島支部ＨＰリニュアールの紹介広島支部ＨＰリニュアールの紹介                          副支部長 東 秀次 

 2006年1月 (平成18年）広島支部のホーム

ページを開設以来約8年が経過しました。都度

広島支部の行事レポート及び同好会活動の最新

情報を提供してきました。 

 広島支部結成20周年を迎えた機会に、4月1

日より更にきめ細かな支部情

報を提供する為、トップペー

ジデザイン【図Ⅰ】の一新と

メニューボタンの中にサブメニューボ

タンを配置し、特に「一覧を見る」ボ

タンでは全サブメニュー項目の一覧表

を設けて、素早く検索出来るようにし

ました。又、新たに追加した“支部情

報”と“支部会員情報”の項目は【図

Ⅱ】の通りです。“AQUOIS PHONE

ニュース”欄は、最新のスマホや携帯

電話の情報とリンクしています。 

 最上部の青いタイトルバーは季節に

より、青や赤、緑等に変化します。 

又、写真は写そう会員から毎月提供頂

き差し替えます。 

＊＊＊＊トップページ画面【図Ⅰ】、メニュー一覧画面【図

Ⅱ】共に誌面の関係で小さな掲載に成りました。 

詳細は広島支部ホームページを開いてご確認ください。 

尚、URLとパスワードの変更は有りません。 

【図Ⅰ】上： 

リニュアールした 

トップページの画面 

 

 

 

 

【図Ⅱ】左： 

メニュー一覧画面の 

赤枠内が追加項目 
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(3) 

広島支部のホームページには、多くの写真を掲載していますのでご確認ください。 

【本部新春懇談会】本部新春懇談会】本部新春懇談会】本部新春懇談会】 

 1月20日に本部で開催の新春懇談会での、御手洗会

長・奥田会長・高橋社長・町田特別顧問のご挨拶を、

今年も本部からの衛星中継ではなく、DVD録画の年賀

会及び懇親会の模様を視聴。 

【支部懇談会】支部懇談会】支部懇談会】支部懇談会】    

◍ ◍ ◍ ◍ ご挨拶ご挨拶ご挨拶ご挨拶（抜粋） 

・山本支部長挨拶：今年は広島支部発足してから初めて

社友会本部より御手洗会長をお招きし開催す

ることと成った。会長へは支部より本部への

７項目の要望事項を提示し、持ち帰り検討し

て頂くこととした。 

 

・御手洗会長挨拶：初めて広島支部の懇談会に参加させ

てもらい、支部の活動状況を説明頂いた。活

発な活動状況は本部としても参考にさせてい

ただく。本部としての今年の取り組みは、1）

各支部の事務局としての活動 2）同好会活動

の活性化（体験入会等）3）社会貢献活動の推

進（シャープのイメージアップに繋がるような活動を

推進する） 

・長谷川本部長挨拶：日頃のバイシャープ活動への感謝

の言葉と現状、通信システム事業は残念なが

ら市場占有率が良かった頃の半分しかない。

新規事業への取り組み等積極的に展開し、占

有率の挽回を図る。 

 

 

・労組の阿部広島支部執行委員長は所用でご臨席戴けま

せんでしたが、ご挨拶文を松見事務局長代読で紹介。 

    

    

    

    

◍ ◍ ◍ ◍ 新入会員及び慶長者の近況報告新入会員及び慶長者の近況報告新入会員及び慶長者の近況報告新入会員及び慶長者の近況報告 

・慶長者を代表して喜寿を迎えられた杉山健

さんより、各慶事(米寿・喜寿・古希等)の

祝いの由来や意味を調査され、その結果を

説明がなされた。 

・新入会員代表で中根美鈴さんより、あるこ

う会・山歩会・ボーリング・ダンススポーツ

同好会等のいろんな同好会活動に参加し、充

実した社友会活動を満喫している旨の報告が

あった。 

 

 

◍ ◍ ◍ ◍ 同好会活動報告同好会活動報告同好会活動報告同好会活動報告    

・菊池幹事：あるこう会の20周年記念行事で

東広島市内の20周年にちなみ20の神社めぐ

りをスタンプラリー式で2回に分けで行う

企画内容の説明。あるこう会会員以外の会

員も参加をください。 

◍◍◍◍ 春季親睦日帰り旅行企画説明春季親睦日帰り旅行企画説明春季親睦日帰り旅行企画説明春季親睦日帰り旅行企画説明    

・尾崎四国地区委員長：四国地区の尾崎地区

委員長が企画立案し、今年は4月10日に、手

作りのうどん打ちを体験して、昼食はその手

作りうどんを食する、又、金刀比羅宮参拝及

び栗林公園散策の企画内容を説明された。 

 

◍◍◍◍    閉会の辞閉会の辞閉会の辞閉会の辞（中締め） 

・東副支部長：御手洗会長へ支部から依頼事

項の内容の説明と報告、及び20周年記念の

同好会イベントへの参画と社友会活動の協

力をお願いして、一本締めで閉会。 
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    役員会便役員会便役員会便役員会便りりりり       事務局長  松見 弘  

          

※※※※2014年新春懇談会実施： 

 1月29日(水)、参加者86名、社友会本部 御手洗会長を

お招きし開催。多数のご参加有難う御座いました。 

 

※※※※広島支部定期総会について： 

 本年度の定期総会は5月23日(金)に通信システム事業

本部 多目的ホールにて開催を予定しております。別

途案内をさせて頂きますが、都合をつけて多数の参加

をお願い致します。 
 

    

※※※※2013年度「バイシャープ運動」実績について： 

 昨年 4月から今年の 3月末までの 2013年度「バイ

シャープ運動」の実績は、皆様のご協力のお陰で、

2100万円をオーバーする事が出来ました。本当に有

難うございました。2014年度も引き続き運動を続け

ますので、ご協力宜しくお願い致します。 
 

※※※※春季親睦日帰り旅行について： 

 既にご案内の通り、4月10日(木)に実施。今回は四国

地区との共同企画での実施です。 

        

    地区活動報地区活動報地区活動報地区活動報告告告告      企画担当幹事 金国 信太郎    

    

[[[[広島地区広島地区広島地区広島地区]]]]    

◆1月30日、『ゆうゆう会世話人会新年会(兼反省会）』

を福屋駅前店「濱登久」で世話人10名が参加し開催。 

 内容：役員交替確認、退任2名で現代表の檜原繁彦さ

んと設備グループ窓口世話人の児玉和夫さん。新任の

3名は、代表世話人に奥村正男さん、補佐役「顧問」

に片山朗さん、総務に山根行雄さんと岩崎義一さん、

設備グループ窓口に松尾広美さん。女性会員窓口に田

辺真由美さんを選出。新年度より世話人は11人体制で

「ゆうゆう会」の運営を行う。更に、世話人会を 4・

6・9・10月の計4回開

催 を確認。又、総会

懇親会を11月に開催

し、好評 の「ク ルー

ズ」の実施を決定。 

 

 

◆2月9日、『ゆうゆう会』をウオーキングクラブ会員と

有志OB14名で、佐伯区(楽々園）天然温泉「ほの湯」

の食事処「もみじ」で開催。今年度の行事として、2

月25日に「鈴峯・鬼ヶ城へ山歩会と合同山登山」、3

月20日に「しまなみ海道ウオーク」、4月6日に「五

日市 海老山公園 桜花見会」、4月20日に「極楽寺山

山開き祝い登山」、更に、夏場の海水浴を止めて、8

月2日に 岩倉ロッジ河畔で「バーベキュー大会」の開

催等を決定。今後も近郊のOBに参加を呼びかけ増員

と親睦交流の促進を図る事になりました。 

 

[[[[山陰地区山陰地区山陰地区山陰地区]]]]    

◆第7回社友会山陰地区会を2014年夏開催に向けて幹事

の門脇さん、大谷さんのお世話にて開催計画中です。 

 

[関西・中部・関東地区関西・中部・関東地区関西・中部・関東地区関西・中部・関東地区]]]] 

◆新関西では東京地区で、1月27日(月)に横浜グレイスホ

テルにて、小林・江川・北村さんの3名で会合。3名共

関東に移動して以来

始めての再会になり

ましたが、懇親会は

今後も続けます。

（詳細は支部HP掲載

しました） 
    

    

[[[[福山地区福山地区福山地区福山地区]]]]    

◆本年も全体会合を3回、有志による会合をその都度開

いていきます。ただ、全体会合の集まりは、十分でな

く色々と工夫をして出来るかぎり参加者を増やしてい

くようにせねばとの思いです。現在の活動予定は、 

 ・4月3日：全体会合で花見の会、 

 ・4月22 - 23日：春のゴルフの会、 

 ・SFOBP山歩きの会：3月末より、中国100山登頂を目標 

   に今年の活動開始、 

 ・SFOBP園芸倶楽部：情報や苗木等交換を都度実施。 

    

[[[[山口地区山口地区山口地区山口地区]]]]    

◆◆◆◆    昨年の当地区はさしたる活動はなかった。本年は4月

に有志で恒例の花見を行う予定です。又、20周年企画

として5月に大島で魚釣り競技大会を行う予定です。 

 来年の第5回山口OB会の開催に向け準備の年で、良い

OB会にすべく検討会を実施いたします。 
 

[[[[岡山地区岡山地区岡山地区岡山地区]]]]  

◆3月19日 第29回岡山シャープOB会ゴルフコンペを晴 

天下、岡山御津カントリー倶楽部にて、香川県、島根

県、福山市等遠来者含め、4組15名の参加で和やかに

開催。社友会賞も含めて全員に景品贈呈で多いに盛り

上がりま

した。 

成果は表

の通りで

す。 

 

 

[[[[四国地区四国地区四国地区四国地区]]]]    

◆ゴルフコンペ：本年度（2014年）活動の活性化策とし

て、ゴルフコンペの定例化を検討しました。コンペへ

の参加人員を確保する事により1月より定例的に開催

が出来るようになりました。 

 （本誌12頁の地区会員便りで内容をご確認下さい） 

◆四国OB会：本年度の実施予定として、6月に愛媛OB

会、10月に四国OB会を開催する準備に入ってます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合計 177名名名名

広島地区 60 山口地区 15 山陰地区 21 岡山地区 14

四国地区 24 関西関東 12 福山地区 31 12月末比 -

 中国四国等の地区会員数  中国四国等の地区会員数  中国四国等の地区会員数  中国四国等の地区会員数 3333月末現在

順位 参加者名 グロス ネット 順位 参加者名 グロス ネット

優勝 池田 征三郎 96 67 9位 伊丹　昭 110 86

2位 白神　　稔 91 68 10位 井元　俊夫 120 87.6

3位 菊池　文男 104 68 11位 江本　俊次 104 88

4位 前津宗 政昭 100 74.8 12位 江口　文夫 117 88

5位 山垣　徹郎 103 78 13位 吉川 哲三郎 111 90

6位 額田　浩利 99 79 14位 出口　義則 106 92

7位 三原　正 116 80 15位 井上　恵夫 117 92

8位 中村　雅信 99 85



 メバルのシーズン到来 メバルのシーズン到来 メバルのシーズン到来 メバルのシーズン到来                       川田 正勝 釣 り 
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 2月17日(月)に12名が参加して愛媛県中島沖でのメバ

ル釣りを行いました。 

 今年初めてのメバル釣りです。季節としては未だ早い

のですが、太刀魚も終わりましたのでこれから5月まで

はメバルです、本当は半夜釣りが良いのですが、まだ寒

いので今回は昼釣りにしました。今回は12名の満席で、

釣人の皆さんはメバルを待っていたのです。朝6時に安

芸津港を出て、蒲刈島沖を抜けて30分程、安芸津港から

では約１時間で愛媛の中島沖へ着きました。メバルの昼

釣りには2つの釣り方があり、１つは餌釣りで、主にエ

ビを餌にします。しかし、ほとんどがサビキ釣りで、サ

ビキには色々な種類があり、メバルをいかにして多く釣

るかは、このサビキに大きく影響されます。白、赤、

緑、黒、うろこ等々、皆さん一人3～5種類のサビキを用

意しています。又、海水の温度、天気、水の濁り、潮の

流れ、潮の大きさによってメバルの食いが違うようで

す。従い同じように釣っていても、多く釣る人に今どん

な種類のサビキで釣っているのかを聞きますが、これが

大漁に成る秘訣の一つです。二つ目は糸の太さですが、

1.0か0.8ミリの糸が良い様で太い糸では釣れません。三

つ目は竿で、柔らかくて長さは3～3.6メートルが良いと

思います。最後に船長の腕で、メバルの多く居るポイン

トへ行くだけです。それに、もう一つ大漁の秘訣があ

り、共食いをさせることで、メバルは1匹が掛か

ると、腹に有る餌を吐き出しそれに他のメバル

が食い付くので、1匹目が釣れると少し待ち、追

い食いをさせます。3匹位で引き揚げると、大き

いメバルが釣れます。この日は天気、潮、共に

メバル日和で、予想通り数は釣れるが型が小さ

いので、ポイントを5ヶ所程変えて、最後に大き

いのが釣れました。これも船長が残業だと言って、頑

張ってくれたお蔭で、4時の納竿しました。今回は、数

は釣れたが型が今一でしたので、3月にもう一度メバル

に挑戦します。 

 

釣り楽しいですよ、釣り同好会に参加をお願いします。 

                       
 

    

     

 
 
 

 小学3年生の夏休みの工作で豆電球と電池とブリキで信

号機を作ったのが電気に興味を持った始まりです。中学

になるとラジオ雑誌に書いてある通りに並４受信機､ト

ランジスタラジオを作っていましたが理屈が分からずに

作っても完成には至りませんでした。しかし友達には絶

対にアマチュア無線の資格を取ると公言していました。

高校に入ると免許試験を受け合格、学校の無線クラブに

入り初めて電波を出した頃は緊張でマイクを持つ手が汗

でベタベタになっていました。市販の無線機は高価な

為、まずは通信型受信機を自作すべく回路を設計し、め

でたく完成に至りました。簡単なワイヤーアンテナで夜

な夜な受信していました。正規のアンテナでは無い為、

強い局しか受かりませんでしたが自己満足で悦に入って

いました。その頃の記憶に残っているのが強く入感して

いた大阪、富田林のJA3KVTと言うコールサインです。

開局は1969年で50メガサイクル1ワットでした。入社し

て研修で大和郡山の寮に入った時も無線機を持って行き

屋上にアンテナを張って大阪、京都、神戸などの局や万

博記念局と交信したりしていました。それから短波帯も

始め、海外とも交信し国内やローカルの交信も楽しんで

来ました。ローカル局とは会社以外の色々な職業の人と

のつながりを持てたのが良かったと思います。 

 退職し社友会のアマチュア無線同好会に入会して、ま

たつながりが出来て喜んでおります。昨夏、野呂山での

大阪本部同好会との交流会に参加した時、驚きの出会い

がありました。先ほど書いたJA3KVT局が参加されてい

たのです。感激、感激でした。まさか同じ会社のOB

だったとは。こんなことがあるのですね。携帯電話が広

まり簡単に連絡が取れる様になってきましたが自分の電

波が直接届いて世界中の見知らぬ人と通信できる醍醐味

は昔と変わっていません。これからも無線機の整備、電

子工作、アンテナの実験作成等、アマチュア無線を楽し

んで行きたいと思っております。 

 

JA4KFOのアンテナと無線室での岡本会員 

    

    私のアマチュア無線私のアマチュア無線私のアマチュア無線私のアマチュア無線史史史史                      岡本 誠司 
アマチュア無線 

型は小さいが数には大満足でーす！ 

滅多に無い、一度に五匹でニンマリ！  

一度に五匹も一度に五匹も一度に五匹も一度に五匹も!!!!!!!!    
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 2014年1月～2月は、厳寒期でもあり、気候と健康を考

慮して同好会活動は休止している。 

・2014年2月10日に“平成あそび隊”隊員が集まり2014

年の一年間の活動計画について検討をしました。 

活動計画の内容を説明前に隊員よりの意見提案で、従来

の様に個人の自家用車での移動は今年から止めて、公共

の交通機関、(JR)・バス(ツアー)・送迎バス等を利用し

てはどうかとの提案があり、理由は、いつも運転する人

は同じで年齢も若くないので相当な負担になり疲労大、

又、交通事故などのリスクを想定すると自家用車は止め

た方が良いとの意見。当日の参加者はこの意見には賛同

され、結論として、今年度より個人の自家用車の利用は

しない事にしました。公共交通機関を利用することで、 

行動範囲が狭くなる、小回りが出来ない等の意見もあり

ましたが、止むを得ないことです。 

★★★★2014年度活動計画年度活動計画年度活動計画年度活動計画 

・3- 4月：大三島散策、伯方の塩工場の見学・大山祇神

社参拝・多々羅温泉等  

・5- 6月：花田植えの見学、この季節は県北各地で花田

植えの行事がある   

・7-8 月：作木町の滝の見学、広島県で一番大きな滝

で、夏は自然の涼しさが格別   

・9-10月：四国、新居浜の別子銅山跡で、砂金採り 

・11-12月：忘年会    

・1- 2月： 天候を考慮して活動休止 

 今後も、各隊員からの情報を活用しながらより、充実

した活動にと考えて行きます。 

 

 

 

 

 

 

 

    2 0 1 42 0 1 42 0 1 42 0 1 4年度活動計年度活動計年度活動計年度活動計画画画画                    松岡 良明 平成あそび隊

 

2月10日の協議が済んで、雑談中の隊員 

 絵手紙作品展を開催 絵手紙作品展を開催 絵手紙作品展を開催 絵手紙作品展を開催                （20周年記念イベント）          丸山 紀夫       絵 手 紙 

 社友会広島支部結成20周年記念行事を絵手紙同好会は

対外で作品展を実施した。昨年4月に市民ギャラリーで

作品の展示会開催を決め、5月頃より日取りの設定や作

品作りなど進めて来た。いよいよ3月11日から16日まで

の間に同所で開催した。先ずは初日、開扉の時間前から

入場を待つ老夫婦がおられ、周章ててシャッターを開け

た。と言った状態で出足が良かったわけではなく、初日

は期間中最低の61名。以降日々に増えて、ピークでは

140名を数えた。最終来場者数は合計540名の来館者が

あった。出品は迫谷講師を含む15名全員が作品約300点

内120点の展示し、次の単位にまとめた。 

◆日頃描き溜めた習作、 

◆課題作とした絵日記、 

◆コンクールに入選したもの、 

◆他からの来信、 

◆発信したもの 

等を額縁・パネル・ボード・木製パレット・金属・布・

ゴザ等の工作物などに各々が個性ある飾り付を行い展示

した。作品も良く観ると作者の個性・感覚・表現方法な

ど工夫されたものも多く上々の出来具合であった。来場

者の感想も・レベルが高い・レイアウトがよい・展示に

工夫がしてある・感動した等、身に余る好意的意見が多

く、主催者としては恐縮するような高評価であった。1

時間半もかけてみる人・写真を撮っていいか？と確認す

る人などあり、又、別の教室の先生は、生徒らにこの展

示会を見に行くように指示した、とか色々な情況があっ

た。来館者は芳名帳より市内一円の他に、広島市内・竹

原・熊野など遠方よりの人もあり関心の広さも感じた。

この様に概ね好評価が多く、我々会員一同も大いに自信

を得たと同時に市内や近郊の絵手紙仲間に“シャープこ

こにあり”とＰＲ出来たと自負している。又、昨今の地

盤沈下したシャープのイメージをいささかなりとも回復

に資する事が出来たと、成果の一つに加えさせて頂きた

い。何れにしてもこれらに満足することなく、次の高み

を目指して進みたいし絵手紙の究極は感動と考えてお

り、最終目標を忘れないようにこれからも励みたい。 
只今、準備中！ 

作品展の案内板と作品展の様子、期間中は沢山の方にご覧頂きました 
ご来場お礼の絵手紙 
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 3月12日(水)、同好会の結成10周年記念ダンス交流会

を『ボールルーム八本松』で午前11時から午後2時まで

親睦を深めて開催された。この日に向けて成果発表種目

のワルツとジルバに絞り練習を重ねた。ワルツは音楽と

ステップを合わせて踊るのは、初心者にとっては非常に

難しく、又、二組が同時スタートする為に、動作を合わ

すことに苦労した。しかし、本番では、音楽に合わせて

パートナーとの動作も、練習での成果を発揮することが

出来た。会場には、今まで指導して頂いた、古西、松

田、小野、先生方や、同会の初代会長檜原さんや江頭さ

んらに参加頂き、又、紅葉会の皆さんのお手伝いのお蔭

で、交流会は大いに盛り上がり、皆さんには

楽しんで頂いたと思います。目的に向かって

全員で進むには、多くの試練がありました。

日々の練習では、お互いを指摘しあったり、

励ましあったり、笑いありで、色んな事が有

りました。川添先生には一人一人にご指導頂

いたお蔭で、練習を休むこと無く続けてきたことが実を

結んだと思います。今年度に入り、中根さん、相馬さ

ん、足立さんが仲間に入られて、同好会の仲間の輪も広

がりました。次回は、更に練習を重ね檜原さんのように

デモが出来る様に、皆で頑張ろうと確認し交流会のお開

きにしました。 

        

ダンススポーツ同好会結成ダンススポーツ同好会結成ダンススポーツ同好会結成ダンススポーツ同好会結成10101010周年記念会を開催周年記念会を開催周年記念会を開催周年記念会を開催    （20周年記念ｲﾍﾞﾝﾄ） 新林 達人 ダンススポーツ 

 

会場表示板と、新旧の仲間が揃い楽しい交流会でした 

 20神社巡りで神社巡りで神社巡りで神社巡りで20kmウォーキングに挑戦 ウォーキングに挑戦 ウォーキングに挑戦 ウォーキングに挑戦             （20周年記念イベント）   東 秀次                      あるこう会 

 あるこう会は20周年記念イベントとして市内の神社を

めぐる“東広島・神社めぐりスタンプラリー（西条コー

ス）” を3月15日に実施しました。20周年記念、そし

て今年度最終イベントにふさわしい内容にと趣向をこら

し、“記念の通行手形”やスタンプラリーで使用する

“神社めぐりのしおり”を全て手作りし、更に和泉八幡

神社にて安全祈願のお祓いを受け準備万端、当日を迎え

ました。今回20周年に準え約20kmのコース設定であり

参加者が少ないのではと心配しましたが、社友会員ゲス

ト2名を加え総勢56名（男性37名、女性19名）参加で過

去最多人数のウォーキングとなりました。AM8:30第3工

場に集合し、コース説明、注意事項、ストレッチのあと

安全祈願をした“通行手形”、“神社めぐりのしおり”

を全員が携帯して元気よくスタートした。当初、唯一の

難所として心配した出発して直ぐの飢坂（第3工場正門

の正面の丘）も殆どの参加者が登り快調なスタートと

なった。快晴に恵まれ絶好のコンディションのなか順調

にウォーキングし昼食・休憩の安芸国分寺跡には予定よ

り30分以上早く到着した。昼食時にはコーヒー、はぶ

茶、チョコのサービスもあり楽しく休憩でき体力も復

活、ウォーキングの再スタート。後半も順調に進み、三

ツ城公園での休憩も十分とることができ40名以上の人が

全コースを完歩、数名は乗用車に乗ったり歩いたりして

参加者全員が元気で無事に第3工場に予定より30分早く

15:30ゴール解散となりました。なお、あるこう会の20

周年記念イベントは東広島市の20神社を参拝して歩くこ

とにしております。今回は“西条コース10神社”で、今

年秋に“八本松川上コース5神社”、“八本松原コース5

神社“の2回を実施する予定にしています。コース設定

はいずれも約20kmですが、ちょっと脚が弱くなった会

員や会員以外の方にも安心して参加していただくように

途中に“お助け班”を配置して神社間の移動を短縮する

ようにしていますので是非参加ください。 

今回のウォーキングコース：第3工場発→①郡八幡神社

→②諏訪神社→③御建神社→④石清水八幡宮→安芸国分

寺(昼食)→⑤正徳神社→⑥西宮神社→⑦和泉八幡神社→

⑧氏神社→三ツ城公園（休憩）→⑨厳島神社→⑩新宮神

社→第3工場着。  

通行手形のお祓いも 

受けて、祈願成就を！ 

初春の日・好天に恵まれ・全員無事に・巡りました・歩きました・20神社・20㎞ !! 
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 平成25年度の囲碁同好会・月例会も3月3日(月)に無事

に最終月例会を終えました。昨年の4月1日の第1回月例

会から7月1日の「第2回囲碁大会」を含めて12回の例会

を開催しました。今年度の総対局数は142局で前年度の

153局には及びませんでしたが、メンバーの積極的な取

り組みのお蔭で、活発な同好会活動が出来ました。 

 平成25年度は、前リーダーの山口春香さんが体調を壊

し一時は碁も打てない状況でしたが3月例会には元気に

参加してくれました。囲碁同好会は年間の対局成績を個

人別に集計し、新年度からの月例会のハンディキャップ

(段・級位）の改定を行っています。今回の報告は、こ

の一年の総括と段・級位の改定結果を報告します。 

【平成【平成【平成【平成25年度対局成績】年度対局成績】年度対局成績】年度対局成績】第1表は平成25年度の月別の対

局成績です。下表の通り、相馬さん、鈴木さん、由井さ

んが皆勤で、囲碁同好会の活性化に大いに貢献してくれ

ました。又、鈴木さんが一昨年の大病から完全復活し、

73.3％の勝率を上げられた事は称賛に値します。 

【平成【平成【平成【平成26年度対局ハンディキャップ年度対局ハンディキャップ年度対局ハンディキャップ年度対局ハンディキャップ(段段段段‣‣‣‣級位級位級位級位)の改定】の改定】の改定】の改定】    

 囲碁同好会では、年間の対局成績から勝

率＝70％以上が「昇格」、勝率＝30％以下

が「降格」とし、ハンディキャップ（囲碁

同好会基準の段・級位）の改定を行ってい

ます。第2表は、平成26年度の改定後のハ

ンディキャップ（段・級位）です。平成26

年4月7日(月)の月例会より改定後の段・級

位での対局とします。囲碁同好会メンバー

の皆さんは、次年度の「昇格」を目指して

棋力の向上に切磋琢磨して頂きたく期待し

ています。 

【社友会の皆さんへのお願い】【社友会の皆さんへのお願い】【社友会の皆さんへのお願い】【社友会の皆さんへのお願い】 

囲碁同好会は、現在常連のメンバー8名

が、毎月第一月曜日に社友会室の奥の“レ

クチャールーム”で午前10時から午後3時

まで「囲碁を楽しむ会」（月例会）を開催

しています。囲碁はルールも簡単で誰にで

も楽しめるゲームですし、脳の活性化に役

立ちます。過去に囲碁を打った経験のある

方、これから囲碁を始めてみようと思って

おられる方は、是非気軽に「囲碁同好会の

月例会」を覗いてみて下さい。メンバー一

同お待ちしています。 

第１表第１表第１表第１表

杉山 健 相馬 實 鈴木弘幸 児玉義雄 弓井克己 河上國男 山口春香 由井善明

初 段
2 級 4 級 5 級 5 級 6 級 6 級 7 級

4月 1日 1勝1敗 2勝3敗 4勝 3勝 1勝 1勝2敗 ― 4勝2敗

5月13日 2勝2敗 4勝1敗 4勝 3勝 ― 4敗 ― 6敗

6月 3日 3勝1敗 3勝2敗 3勝1敗 2勝1敗 3敗 ― 1敗 2勝4敗

7月 1日 4勝1敗 2勝3敗 5勝 2勝3敗 2勝3敗 ― ― 5敗

8月 5日 2勝2敗 1勝3敗 4勝 1勝1敗 ― 3勝1敗 2敗 1勝3敗

9月 2日 ― 2勝2敗 3勝1敗 3勝1敗 ― 2敗 1勝1敗 1勝3敗

10月 7日 ― 2勝1敗 3勝 ― ― 1勝3敗 2敗 1勝1敗

11月11日 3勝 3勝2敗 2勝1敗 1勝 ― ― 1敗 5敗

12月 2日 2勝1敗 3勝2敗 3勝1敗 1敗 ― 2勝1敗 4敗 4勝3敗

1月 6日 4勝1敗 3勝1敗 1勝2敗 ― 2勝3敗 1勝3敗 ― 2勝3敗

2月 3日 1勝2敗 1勝2敗 2勝1敗 2勝1敗 ― 2敗 ― 3勝1敗

3月 3日 4勝1敗 1勝1敗 3勝1敗 1勝 ― 3勝2敗 1勝2敗 1勝5敗

合　計
26勝11敗 27勝26敗

33勝12敗

1持碁

18勝8敗 5勝9敗 11勝21敗 2勝13敗

19勝41敗

1持碁

勝　率
70.3% 50.9% 73.3% 69.2% 35.7% 34.4% 13.3% 31.7%

平成25年度　対局成績　（平成25年4月例会　〜　平成26年3月例会）

氏　名

段・級位

杉山 健 相馬 實 鈴木弘幸児玉義雄弓井克己河上國男山口春香由井善明

初　段 2　級 4　級 5　級 5　級 6　級 6　級 7　級

70.3% 50.9% 73.3% 69.2% 35.7% 34.4% 13.3% 31.7%

2　段 2　級 3　級 5　級 5　級 6　級 7　級 7　級

氏　名

段・級位

勝　率

平成26年度

段・級位

平成26年度　対局ハンディキャップ（段・級位）の改定第２表第２表第２表第２表

    平成平成平成平成 2 5年度活動の総年度活動の総年度活動の総年度活動の総括括括括                                                        杉山 健 囲 碁 

 健康づくりと更なる技術アップを目指して健康づくりと更なる技術アップを目指して健康づくりと更なる技術アップを目指して健康づくりと更なる技術アップを目指して                                             金村 達雄 
ﾃﾃﾃﾃ    ﾆﾆﾆﾆ    ｽｽｽｽ    

 我々テニス同好会も発足して一年を迎える事となりま

した。昨年末には、メンバーの連携強化と意識高揚を目

的として、簡素ではあるけれど忘年昼食会を行い、和や

かな内にテニス同好会の発足年末を締めくくりました。 

又、3月9日にシャープテニス部主催の“2014年SLTC

オープン”に同好会から代表4名が参加し、昨年夏の紅

白戦いらいの現役の方との交流を深めました。最初は

ボールをラケットに当てる事すらおぼつか無かった面々

も、今では各自のテニスらしさを身に付ける為に、前田

コーチ及び先輩諸氏の指導の下、ボールをラケットの芯

に当てる努力と試合を前提に見据えてサーブからスマッ

シュまでの基礎固めに、週一度の2時間を有効に活用し

て練習に取り組んでいます。運動不足を気にしておられ

る方、見学がてら足を運ばれてはいかがでしょう。 

 あの程度なら自分にも

出来ると確信される事と

思います。まずは一度お

立ち寄り下さい。  

同好会の四天王 サービスエース、決まるとスッカッと！

 

健闘を称え合い、お疲れさん 

SLTCオープンテニスで全員集合  
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 支部結成20周年記念イベントとして、カイズカの輪切りを使った時

計製作が完了しましたので、ここに作品の紹介をします。各自が色々

なアイデアを盛り込み、世界に一つだけの時計が完成しました。 

その内の1台を社友会広島支部に寄贈しましたので、社友会事務所に

立ち寄りの際は是非ご覧ください。（写真最上段中央が寄贈の時計）（写真最上段中央が寄贈の時計）（写真最上段中央が寄贈の時計）（写真最上段中央が寄贈の時計） 

左3枚の写真は左から、 

・ベース材のカイズカの丸太 

・自作の切削装置 

・カイズカの輪切りと時計ユニット 

 てつくり置き時計の紹介てつくり置き時計の紹介てつくり置き時計の紹介てつくり置き時計の紹介      （20周年記念イベント）    合屋 隆夫 ものづくり 

 年度最後の例会、鈴ヶ峰(312m)、鬼ヶ城山(282.5m)

の登山を広島組4名と東広島組13名の計17名(男13名、

女4名)にて開催した。現地登山口の井口台中学校前に9

時集合し、山岳アドバイザー岩崎会員の案内で9時30分

登山を開始した。途中休憩を挟み10時に鈴ヶ峰山頂

（312m）に到着。そこからの眺めは眼下には広島湾が

広がり広島の町並みが望め、反対側は鈴が丘団地が軒を

連ねて壮観であった。しばし山頂での休憩後20分かけ

て下山。美鈴が丘南台第5公園にて休憩し11時より鬼ヶ

城山への登山を開始。鬼ヶ城奇岩に11時25分到着。西

方の展望をながめ、少し早い昼食弁当をほう張りしばし

景観を楽しむ。100m先の鬼が城三角点(282.5m)で記念

撮影後の12時22分下山。美鈴が丘南台第5公園を再経由

してアツプダウン下山道で、途中の鈴峰記念碑で記念撮

影をして鈴ヶ峰公園に14時到着した。 

 本年度は特番

を含め7回の例

会 を 実 施 し、

20周年記念イ

ベントの野呂山

合宿に於いて

は、登山危機管

理や登山技術習

得講習などで充

実した同好会活

動ができた。  

    

    あの峰めざしあの峰めざしあの峰めざしあの峰めざしてててて                           新川 昭雄 山 歩 会 

鈴ヶ峯(312ｍ)山頂 

鬼ヶ城山(282.5m)山頂 緩やかな坂と急な坂を登り降りして、二つの山を縦走 
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 平成25年度末の3月大会は3月14日(金) 午前10時より

賀茂ボールで開催しました。当日の大会日は前日の雨模

様の天気が去り好天の中で大会・総会を開催した。大会

競技参加者は今年度最多の30名（男性会員 19名、女性

会員 11名）と成った。当同好会で参加者が30名の大台

に成ったのは数年ぶりで、多数の参加者で賑わい、オレ

ンジのユニホームシャツが賀茂ボール会場内で艶やかに

目立ちシャープOBの元気さをアピールできた。 

 大会終了後、和食処はな村での昼食会と本年度の総会

を実施し、競技運営・規約・役員選出等を確認審議終

了。新年度は4月より体力維持に努め楽しくプレイし、

ボウリング同好会の発展を全員で誓い合った。 

 平成26年度の活動計画は、大会4回と定例会8回の計

12回実施。大会や競技には趣向を取り入れて、参加者一

人一人が楽しくプレーできる方

法にする事を全員で確認した。 

平成25年度末大会競技ルール

は3ゲーム（HC含む）合計得点

で競った。成績結果、優勝は神

崎保範氏で705点、準優勝は川股

幸雄氏の696点、第三位が喜田栄

禧氏で675点で皆さん好成績で

あった。又、ハイゲーム賞は、 

男子の部は川股幸雄氏の265点、

女子の部は三間裕子さんの212点とプロ並みのスコア。

ノーミス賞は、川股幸雄氏2本・喜田栄禧氏1本の計3本

が達成された。あと一歩という方は数名おられました

が、全90ゲーム中3ゲームのみがノーミス賞の結果で

す。今回もレーンコンディションは難しく皆さん苦戦を

強いられた。 

 

◆上位6位までの成績（3ゲーム、HDCP含む）敬称略 

 優勝；神埼保範 705点、 2位：川股幸雄 696点 

 3 位：喜田栄禧 675点、 4位：牛田晴雄 629点 

 5 位：堀岡光郎 621点、 6位：三間裕子 595点 

 

 

 

 

第第第第626 26 26 2回大会と総会を開回大会と総会を開回大会と総会を開回大会と総会を開催催催催                           細井 博文 ボウリング 

    

第3位   優勝   準優勝 

喜田さん 神崎さん 川股さん 

 3月20日に賀茂カントリークラブにて平成25年度の最

終戦（第168回）を開催いたしました。一雨ごとに暖か

くなるこの時期、前日まで雨の予報で、ゴルフ場と順延

の予備日の相談等、幹事として大いに気をもみました。

しかし、当日は、ほとんど傘もいらず、名門コースでの

プレイを楽しむ事ができました。でも、バンカーは多い

し距離もありで皆さん苦労された様です。結果は、優勝

は村重さん、準優勝に清田さん、3位に松見さんが入ら

れました。又、当大会は25年度の10回目のコンペの優勝

者、準優勝者だけがエントリーできるグランドチャンピ

オン大会（GP戦）を兼ねており、松見さんが栄えある

グランドチャンピオンの名誉を獲得されました。 

 

●第168回社友会ゴルフコンペ 

◍優勝：いつも最終2～3ホールで挽回を狙って

力み、スコアを落とすことが多かったが、今回

は意識的にリラックスに努めた事が良かった様

です、今後も力まず、欲張らず、楽しみながら

ゴルフを頑張って行きたいと思っております。 

◍準優勝：今回はツキと高ハンディキャップ

(HDC) に 助 け ら れ

ラッキーな準優勝と

認識してます。前半

ショットが好調で2回のチッ

プインで内1回はバーデイが

出た事が良かった。次回より

前後半のスコア差を無くし

トップを目指したい。 

◍第3位：GP戦勝者で重複 

●《グランドチャンピオン戦（GP戦）》 

◍優勝：3位入賞とGP戦の優勝うれしく思いま

す。勝因は、OBもダボも無し、3パットが１回

とまとまった。また前後にプレーヤがいなく、

マイペースでプレー出来た事か！。本年度も

GP参加資格が取れるよう、80ヤード以内のショット

（ショートゲーム）の安定性向上に努めたい。 

◍準優勝：新設のGP戦準優勝に入賞でき大変光

栄に思ってます。勝因として最近取り入れてい

る130ヤード以下の番手通りの距離感と方向性

の練習の成果だと思っています。今日はバン

カーに入れない、ドライバーを引っかけない事に心が

け、また自然体でプレ―出来たことが要因だと思う。こ

れからも健康でゴルフが続けられるよう精進したい。 

  

 今後の予定：4月には26年度の最初のコンペ（第169

回）を4月9日(金)宮島志和カンツリー倶楽部で開催で

す。このゴルフ場は桜が綺麗で有名です。今年は満開の

桜が見られるでしょうか？ 又、5月9日(金)に第170回

の区切りの大会を東映カントリーで開催

いたします。賞品を奮発いたします。多

くのご参加をお待ちいたします。社友会

のゴルフ同好会では年10回を（1・2月は

自主トレ期間）コースに変化をもたせな

がら開催し、会員の健康と親睦、そして

ゴルフの向上を目指しております。皆さ

ん冗談を言いながらも、熱心なプレーで

ゴルフを楽しんでおります。 

新入会員を歓迎いたします。 

    日頃の努力が結果に日頃の努力が結果に日頃の努力が結果に日頃の努力が結果に！！！！                     末沢 公彦 
ゴ ル フ 

 

 

 

 

順　位
GP戦 氏　名

Par

優　勝 村 重 -2.9
準優勝 清 田 +1.6
3 位 優　勝 松 見 +3.1
4 位 山 内 +4.0
5 位 準優勝 猪 飼 +4.5

ホール

OUT 3

OUT 8

IN 12 

IN 16 

N.P

OUT / IN

猪 飼　/　有 田

中 村　/　杉 山

藤 原　/　谷 口

川 崎　/　村 重

第168 回コンペ（18H)
(3月20日　賀茂C/C　Netスコア)
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写そう会が誕生してちょうど10年、社友会広島支部20

周年記念行事の一環として「写そう会10周年記念写真

展」を開催しました。写そう会は誕生以来｢東広島合同

写真展｣に参加し、東広島で活動する多くの写真クラブ

の方々と共に、日ごろの成果を毎年発表してきました。

この度は、10周年記念写真展を独自に開催するに当た

り、社友会広島支部同好会の写そう会らしい特徴ある写

真展にすべく約1年かけて準備を進め、2014年3月18日

(火)～23日(日)の期間に東広島市のフジグラン内市民

ギャラリーにて開催しました。 

写真展の基本コンセプトは「祭」、同好会結成10周年

の祝いの意味を込めて、楽しく・華やかな写真展になる

よう次のテーマを掲げて開催しました。 

1.展示ゾーンをテーマーゾーンとメンバーズゾーンの二

つに分けてそれぞれ特徴ある展示。 

2.テーマーゾーンは、広島県が展開中の「やっぱり・お

しい広島県」キャンペーンに乗っかって、地元東広島

の「鏡山公園」の四季を表現した、縦2ｍ横3ｍの大パ

ノラマ写真を中央に配し、「絶景・広島の四季」を

テーマとした写真25点を展示。 

3.メンバーズゾーンには各会員が撮り溜めた写真の中か

ら「心に残る一枚」を選び、12点を展示。 

4.それぞれの写真には撮影者の一言コメントをつけて、

撮影者の思いを表現。 

5.新たな試みでは、大型液晶ディスプレイを使って、各

会員が選び抜いた写真100点を放映してご覧いただき

ました。 

6.会場では各会員が積極的にご来場者に作品説明し、多

くのご来場者から大変喜ばれました。 
 

 広島県内のあまり知られていない珍し

い風景や、普通では肉眼で見ることので

きない景色を、撮影テクニックを駆使し

て写真に納めた珍しい写真等で、写真に

関心の薄い方々にも楽しく興味を持って

ご覧いただけたものと思っております。 

 期間中はご576名の方にご来場者頂

き、紙面上ではございますが厚くお礼申

し上げます。 

 写そう会 写そう会 写そう会 写そう会10101010周年記念写真展周年記念写真展周年記念写真展周年記念写真展            （20周年記念イベント）          吉岡 嘉之 写そう会 

出展した同好会会員 熱心に鑑賞されてるご来場の皆さん 

  春季親睦日帰り旅行に関して    

 

  広島支部“2014年春季親睦日帰り旅行”は四国地区にて企画立案頂き実施しますが、 その概要をお知らせします。 

  

                栗林公園花見祭りと本場讃岐手打ちうどんづくり体験に金刀比羅宮参拝栗林公園花見祭りと本場讃岐手打ちうどんづくり体験に金刀比羅宮参拝栗林公園花見祭りと本場讃岐手打ちうどんづくり体験に金刀比羅宮参拝栗林公園花見祭りと本場讃岐手打ちうどんづくり体験に金刀比羅宮参拝    

    

◍ 実施日程：4月10日(木)              ◍ 集合場所：シャープ第3工場 AM7:00集合  

◍ 参加費用 ：5,000円（現地参加は2,000円）  

◍ 主な工程：昼食は、TV等のマスコミで人気の「中野うどん学校」で讃岐うどんの手打ち体験と自作のうどん

で昼食！ 午後からは、長く続く石段の参道が待ち受けるパワースポット「金刀比羅宮」御本宮まで785段、奥

社までは1,369段を散策、その後は、高松市内まで移動し“特別名勝「栗林公園」”を散策。 当日は、花見祭

り期間中であり桜を楽しむ。又、四国の尾崎さんのお世話で園内ボランティアガイドをお願いしました。 

 ★ 旅行の工程 

   

   第三工場出発(午前7時） ⇒ 西条IC ⇒ 福山SA ⇒ 岡山粒江PA ⇒ うどん学校でうどん作り体験と昼食 ⇒  

 

   金刀比羅宮参拝 ⇒ 栗林公園散策 ⇒ 岡山粒江PA ⇒ 福山SA ⇒ 西条IC ⇒ 第三工場帰着（午後7時） 



編集後記 編集後記 編集後記 編集後記 ： 今回のhibikiを締めに、広島支部も21年目の活動スタートと成ります。皆さんと一緒に、益々充実し

た支部活動にしていきたいと思っていますので宜しくお願いします。最近のニュースを見ると、クリミア問題、マ

レーシア航空370便事件と難解な事象が多発しています。2013年の世相を表す漢字は“輪”でした。直前に決まった

2020年の東京オリンピックや、南浦和駅の救出劇等を表した一文字でしょう。去年の良い意味で“輪”が、今年の

一文字が“禍(わざわい)”と成って、併せて“輪禍”と成らない様に願っています。          M.N 

    

新 入 会 員 の 紹 介新 入 会 員 の 紹 介新 入 会 員 の 紹 介新 入 会 員 の 紹 介        

 

2014年1月～3月末までの入会者    敬称略 

 

  氏 名   会員番号        最 終 所 属  

  原田 告男

は ら だ  つ ぐ お

  No.6238  通信システム事業本部 品質解析部 

 

 

 

  広島支部会員数 504名、2014年3月末現在 

広島支部行事予定広島支部行事予定広島支部行事予定広島支部行事予定 2014年4～6月 

 

4月10日 春季親睦日帰り旅行（四国） 

4月25日  定例役員会 

5月23日 第21回定期総会/定例役員会 

6月27日 定例役員会 

        地 区 会 員 便 り地 区 会 員 便 り地 区 会 員 便 り地 区 会 員 便 り  . 
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活動の活性化について活動の活性化について活動の活性化について活動の活性化について    

    

                                              四国地区委員長 尾崎 巧        

    

 会員相互の交友の継続と健康維持を図る事を目的に、

これまで不定期で実施していたゴルフコンペを定期的に

開催し、且つ充実した内容で実施できるように検討を行

いました。 

運営方法として、賛助会員（会員の友人等）も募り、一

定の人員に参加頂きコンペが開催出来る条件作りを行う

事より始めました。結果、会員各位の努力により会員数

25名（内訳は、社友会員：10名、シャープOB会員：4

名、賛助会員：11名）にて本年度の活動を始める事とし

ました。 

 本年の活動計画として、ゴルフコンペを毎月実施し、

年末には総会を兼ねて忘年会の開催を行うことを決定し

実践する事としました。 

本年開催のゴルフコンペの結果は下記の通りです。 

◍ 1月度は31日にロイヤル高松CC（高松市）で4組16 

名の参加でゴルフコンペを開催。 

 今冬の寒さが一段落したような寒気の間の中で実施す 

 る事が出来、尾崎巧さんが見事に優勝を飾りました。 

 

 

◍ 2月度は26日に高松グランドCC（木田郡）で5組18 

名の参加でゴルフコンペを開催。 

 当日は、ゴルフ場へ行く途中は靄がかかったような 

状況で、中国からの歓迎されない噂の“PM2.5”によ

る注意喚起が高松市で初めて発令された日でした。 

 結果は、吉田良雄さんが悪条件を乗り越えて優勝。 

◍ 3月は26日に、サンライズヒルズCC（まんのう町）に  

 て開催、結果等は次の機会に報告の予定です。 

 

★四国OB会の開催について。 

 隔年で実施の四国OB会は、本年が開催年となってお 

り、10月開催予定として準備に取り掛かっておりま

す。又、愛媛OB会も本年6月の開催に向け準備に入っ

ております。 

 

★春季親睦日帰り旅行について 

 本年の行き先が四国に決定しましたので、当番地区と

して十分な準備は出来ませんでしたが、企画提案の一

助が出来たのではと思っております。 

2月度コンペに参加の皆さん 

1月度優勝 

尾崎巧さん 

2月度優勝 

吉田良雄さん 

シャープ社友会会員数シャープ社友会会員数シャープ社友会会員数シャープ社友会会員数　3　3　3　3月末日現在月末日現在月末日現在月末日現在 5,227名名名名

本 部 3,185名 東 北 138名 栃 木 387名

東 京 662名 中 部 200名 広 島 504名

九 州 151名   2013年12月末比 13 名増


